



GOBIERNO DE
MÉXICO



SERVICIOS DE SALUD
IMSS-BIENESTAR



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Ciudad de México, a 07 de mayo de 2024

TARJETA INFORMATIVA

Con respecto al video que circula en redes sociales sobre la situación del Hospital General Balbuena, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) y los Servicios de Salud IMSS-BIENESTAR aclaran lo siguiente:

El pasado domingo 5 de mayo dos elevadores presentaron fallas originadas por una filtración de agua del manto freático, a través de una fisura en el cubo de los ascensores. Ese mismo día personal de mantenimiento comenzó labores de bombeo en la fosa de elevadores y **descartó cualquier daño estructural en los cimientos del hospital.**

Al momento, uno de los elevadores detenidos ya se encuentra en funcionamiento y se mantienen los trabajos de desagüe de las fosas para la reparación de la fisura.

Cabe aclarar que ninguna cirugía se vio afectada, ya que los quirófanos se encuentran en planta baja.

En todo momento la Dirección del Hospital ha mantenido informados a las y los pacientes, así como trabajadores de la unidad sobre las acciones emprendidas para dar pronta solución al incidente.

—o0o—

"ESTE MATERIAL TIENE FINES EXCLUSIVAMENTE INFORMATIVOS Y HA SIDO MODIFICADO TEMPORALMENTE CON MOTIVO DEL INICIO DEL PERIODO DE CAMPAÑAS DEL PROCESO ELECTORAL 2023-2024 EN CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO EN LOS ARTÍCULOS 41, PÁRRAFO TERCERO, FRACCIÓN III, APARTADO C, ÚLTIMO PÁRRAFO Y 134, PÁRRAFO OCTAVO DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS"